

Sportfahrer-Ehrung 2022 – ADAC Nordbayern e.V. 10. Dezember 2022



Bei der großen Galaveranstaltung des ADAC Nordbayern e.V. wurden am 10. Dezember 2022 die besten nordbayerischen Motorsportlerinnen und Motorsportler des Jahres 2022 geehrt.

Begleitet wurde die Veranstaltung von zahlreichen spektakulären Showacts, welche die 400 Gäste neben den sportlichen Erfolgen bestaunen konnten.

Den Titel "Motorsportler des Jahres 2022" sicherte sich Simon Längenfelder und zum "Junior-Motorsportler des Jahres 2022" wurde Luca Wiesinger ernannt.

Quelle Bilder: ADAC Nordbayern e.V.